

Dubái se prepara para convertirse en hub global de horticultura

Myplant & Garden Middle East 2025: la primera feria internacional B2B de horticultura y paisajismo del Golfo

Del 15 al 17 de noviembre de 2025, Dubái acogerá Myplant & Garden Middle East, la primera exposición internacional dedicada a horticultura, paisajismo e innovación verde en el Golfo. El evento contará con expositores de todo el mundo, conferencias internacionales y oportunidades de negocio para compradores y desarrolladores del sector.



Myplant & Garden Middle East 2025 reunirá en Dubái a empresas y expertos internacionales del sector verde para impulsar la innovación y el desarrollo sostenible.

Los Emiratos Árabes Unidos se convertirán en el epicentro del sector verde del Golfo con el lanzamiento de Myplant & Garden Middle East 2025, que se celebrará en el Dubai Exhibition Centre, Expo City. Esta feria B2B, primera de su tipo en la región, aspira a posicionar a Dubái como un centro mundial de horticultura y diseño paisajístico.

El evento, basado en el exitoso formato italiano Myplant & Garden, contará con el respaldo institucional del Ministerio de Cambio Climático y Medio Ambiente de los EAU, el auspicio de la Embajada de Italia en los EAU, y el patrocinio del

Ministerio de Empresas y Made in Italy y la Agencia Italiana de Comercio (ITA) Dubái. Su objetivo es servir como plataforma de negocios, innovación y cooperación internacional, conectando la experiencia hortícola global con la agenda verde del Golfo.

La feria abarcará todo el ecosistema verde, desde la producción de plantas hasta la agricultura urbana, jardines, paisajismo, agricultura vertical y servicios de importación, logística y mantenimiento de espacios verdes. Se organizará en seis sectores principales: viveros, innovación y servicios técnicos, flores y decoración, maquinaria e invernaderos, macetas y mobiliario exterior, y arquitectura paisajística y mobiliario urbano.

Entre los expositores confirmados se incluyen empresas de la UE, Turquía, EAU, China, Tailandia, India y Sri Lanka, con productores de plantas y flores, fabricantes de contenedores, proveedores de tecnología hortícola y servicios, plataformas digitales, jardinería vertical, equipamiento y mobiliario urbano.

También participarán grandes compañías dedicadas al diseño y mantenimiento de espacios verdes públicos y privados, interesadas en establecer alianzas y contactos comerciales.

El mercado del Golfo representa una oportunidad estratégica, con un portafolio de megaproyectos estimado en 800.000 millones de dólares, impulsado por la regeneración urbana y la conservación paisajística. Entre los principales actores que lideran esta transformación se encuentran Tanseeq Investment Group, Desert Group, Gover Horticulture, Planters Group y Pheladelfia Agricultural LLC.

El evento también incluirá un programa de conferencias, foros y mesas redondas internacionales, que reunirán a instituciones, empresas y expertos de Europa y el Golfo para debatir sobre paisajismo, innovación, sostenibilidad y desarrollo urbano. La inauguración oficial se realizará el 15 de noviembre con la ceremonia 'Planting the Future: Building a New Narrative of Nature through Landscape', que contará con la participación de autoridades italianas y de los EAU, así como con el arquitecto paisajista Andreas Kipar.

Durante los tres días, se abordarán temas como gestión paisajística, horticultura urbana, agri-tech, floricultura italiana y construcción paisajística en Oriente Medio. Expertos de instituciones como CREA, Green City Italia, ASSO.IMPRE.DI.A y ELCA, así como diseñadores internacionales, compartirán experiencias y mejores prácticas sobre sostenibilidad, innovación tecnológica y eficiencia de recursos.

Myplant & Garden Middle East 2025 representa un punto de encuentro global para la industria verde, ofreciendo oportunidades de negocio, networking internacional y visibilidad estratégica en una región que apuesta por la innovación verde y la transformación urbana sostenible.